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SUNGAIPENUH,JAMBI - DPRD kota Sungai Penuh menggelar rapat Paripurna
IV Masa Persidangan Ke II, Agenda kali ini adalah penyampaian pandangan
akhir fraksi fraksi dewan Terhadap Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban
(LKPJ) Kota Sungai Penuh Tahun Anggaran 2020 dan 2 Ranperda Kota Sungai
Penuh Tahun 2021, Selasa (20/4/2021).

Acara Rapat Paripurna ini Dipimpin Wakil Ketua I DPRD Kota Sungai Penuh



Satmar Lendan DPT dan dihadiri oleh walikota Sungai Penuh sertaunsur
Muspida SKPD dan undangan lainnya.

Dalam Paripurna tersebut DPRD Menerima LKPj Kota Sungai Penuh tahun
anggaran 2020. Meskipun demikian berbagai catatan - catatan Strategis 
disampaikan fraksi fraksi dewan ke pihak eksekutif untuk perbaikan kedepannya.

DPRD Kota Sungai penuh meminta kepada walikota Sungai Penuh  terkait
perencanaan dan pelaksanaan anggaran, dengan memperhatikan catatan-
catatan saat pembahasan.

Dalam sidang paripurna itu, walikota Sungai Penuh dalam pidatonya
 Mengucapkan terima kasih atas kerja keras dewan dan tim asistensi  yang telah
membahas laporan keterangan  pertanggungjawaban Walikota Sungai penuh
tahun anggaran 2020 yang menyita waktu dan sangat melelahkan.

"Oleh karena itu saran dan masukan anggota Dewan yang terhormat, yang
dikemukakan masing -masing fraksi, harus ditindaklanjuti untuk kesempurnaan
kedepannya," jelas walikota Sungai Penuh.(sony)


